INFANCIA

El 60 por ciento de los menores de 10 años navega solo por internet

EFE / MADRID

El 61 por ciento de los niños navega solo por internet, y el porcentaje sube, en el caso de los adolescentes, hasta el 85,5 por ciento, según el estudio La Generación interactiva en España. Niños y adolescentes ante las pantallas presentado ayer.

El acto, que contó con la asistencia de Iñaki Urdangarín, presidente de honor del foro que ha realizado este informe, y Guillermo Ansaldo, presidente de Telefónica España, pone también de manifiesto que el ciberespacio supera ya a la televisión y al móvil en las preferencias de los niños -de seis a nueve años- y los adolescentes -de 10 a 18-. Tener un celular es sencillo: un 95 por ciento de los

que aún no han cumplido una década va posee uno.

Así, casi el 71 por ciento de los pequeños son usuarios de la red, mientras que en el caso de los chicos el porcentaje se sitúa en el 88 por ciento. El estudio refleja que el 70 por ciento de los menores afirma usar las redes sociales, y casi el 40 por ciento tiene página web.

Este perfil creativo va aumentando con la edad, y a partir de los 16 años el 50 por ciento de los jóvenes construye o administra sus propios *blogs* o sitios *web*.

Los contenidos más visitados -música, deportes y juegosson también la temática más frecuente de sus *escaparates* personales.

AMERICAN MUSIC AWARDS



Whitney emociona. La cantante y compositora de country Taylor Swift arrebató el premio al mejor artista del año al fallecido rey del pop, Michael Jackson, en la 37 edición de los American Music Award que se celebró ayer en Los Ángeles. La triunfadora de la noche no pudo asistir a la gala, que vivió uno de sus momentos estelares con la actuación de la nueva Whitney Houston./REUTERS

IGUALDAD

El Ejército, a punto de expulsar de su casa al viudo de un brigada

La Confederación Española de Lesbianas, Gays, Bisexuales y Transexuales denunció aver la situación de un homosexual viudo de un brigada del Ejército que se encuentra al borde del deshaucio porque el Ministerio de Defensa no reconoce la relación de convivencia de la pareja. José Luis González Farrais, de 36 años, denunció en 2008 «la insostenible situación a la que se enfrentaba» al tener que abandonar el piso después de que su compañero sentimental, con el que llevaba seis años viviendo en un inmueble de las Fuerzas Armadas, falleciera de leucemia en 2001. Y es que no se habían empadronado como pareja.

VIAJES

Renfe permitirá cambiar o anular billetes por teléfono ■ La compañía Renfe permitirá cambiar o anular billetes de tren por teléfono en virtud del nuevo número de gestión integral de atención al cliente que lanzará el próximo sábado (902-320-320), según informó ayer la operadòra. Así, en una primera fase, se aplicarán estos servicios para los AVE. Estas operaciones podrán efectuarse hasta 30 minutos antes de la hora del viaje que el cliente vaya a realizar.

CRÓNICA SOCIAL

El dueño de 'Playboy' estuvo a punto de morir con unas bolas chinas •

Hugh Hefner dejó ayer a medio mundo en *shock* al anunciar que, después de 56 años en activo-tiene 83-, ha decidido vender la mítica publicación para adultos *Playboy* por 200 millones de euros. Además, confesó que estuvo a punto de morir mientras practicaba el coito con sus chicas: «Hubo una vez que estaba practicando el sexo con cuatro conejitas y casi me trago unas bolas chinas».

Rouco denuncia que la enseñanza religiosa está discriminada en España

El presidente de la Conferencia Episcopal avisa de que se están incumpliendo los acuerdos entre el Estado y la Santa Sede

 La crisis económica no fue pasada por alto por el arzobispo de Madrid, que aprovechó para animar a que se aborde a fondo la cuestión de la familia.

AGENCIAS / MADRID

El presidente de la Conferencia Episcopal Española (CEE), Antonio María Rouco Varela, denunció ayer que la vigente regulación de la enseñanza religiosa no se adecúa a lo previsto en el acuerdo sobre Educación y Asuntos Culturales entre la Santa Sede y España. Así lo manifestó durante la apertura de la XCIV Asamblea Plenaria de la CEE, en un discurso en el que habló de los «graves problemas» que aquejan al sistema educativo nacional.

El cardenal-arzobispo de Madrid mostró su preocupación por EpC y pidió que se imparta como «materia de formación estrictamente cívico-jurídica y no moral y de visión del hombre, fórmula típica de una enseñanza ideológica y adoctrinadora».

Abogó, además, por un pacto dentro del marco del artículo 27 de la Constitución, que garantiza la educación para todos y la libertad de enseñanza, y que «ha sido desarrollado muy provechosamente por la doctrina del TC», por lo que consideró que con voluntad «podría ser una realidad fecunda para el futuro de la educación en este país».

Para el presidente de la CEE, los problemas actuales del sistema como el alto fracaso escolar, la «creciente» indisciplina y violencia en las aulas, la pérdida de autoridad de los profesores y una educación sexual impartida sin criterios morales «deben ser revisados con criterios de eficacia pedagógica».

El arzobispo de Madrid se refi-



El presidente de la Conferencia Episcopal, Antonio María Rouco. / K. RODRIGO (EFE)

rió también a la crisis moral y económica que atraviesa la sociedad, que «debería convertirse en ocasión para abordar a fondo la situación de la familia humana».

«El falso señuelo del capitalismo y del hedonismo afecta a todos los seres humanos en los más diversos contextos culturales y geográficos», indicó, al tiempo que recordó las medidas concretas que propuso el Papa Benedicto XVI para superar la situación, que «se en-

cuadran siempre en el gran objetivo de salvaguardar el primer capital social, que es el ser humano». Esto implica «huir tanto de la ideología del mercado autorregulado como del Estado planificador de todo: el binomio exclusivo mercado-Estado corroe la sociabilidad».

Por su parte, el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, aseguró que no existe tal discriminación, aunque aseguró que escucharán «con mucho cuidado» a Rouco.

Un falso agente secreto estafa 300.000 euros a los McCann

EFE / LONDRES

Un empresario que se hizo pasar por un agente secreto ha estafado unos 333.000 euros a los padres de la niña Madeleine McCann, desaparecida hace dos años en la región portuguesa del Algarve. El periódico británico *The Sunday Times* reveló en su edición del domingo que ese fue el dinero que se quedó Kevin Halligen, un consultor en materia de seguridad, al que le dieron 550.000 euros para coordinarse con otros detectives.

Pero el dinero no fue empleado para buscar a la pequeña, según denunció un amigo no identificado de Kate y Gerry McCann, que es la fuente principal de esta información y que asegura que el matrimonio ha expresado su preocupación por ese comportamiento.

«Les prometió la Luna, pero todo resultó en nada», aseguró esta fuente anónima, al tiempo que añadió que, cuando el empresario ofreció sus servicios, intentaba dar «una imagen de intriga y misterio, actuando como si fuera un espía al estilo James Bond».

Fuentes próximas a este empresario explicaron que Halligen aseguró a los McCann que les proporcionaría imágenes de satélite y listas de las llamadas telefónicas realizadas la noche que desapareció Madeleine para tratar de encontrar a los autores. Solo les dio una foto de Google Earth...

Mientras, este sujeto disfrutó de viajes en primera clase, hoteles de lujo y coches con chófer.